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CAPÍTULO 1

A NOVA ONDA

"Sede pois, irmãos, pacientes até a vinda do Senhor. Eis que o lavrador espera o precioso fruto da
terra, aguardando-o com paciência, até que receba a chuva temporã e serôdia. Sede vós também
pacientes, fortalecei os vossos corações, porque já a vinda do Senhor está próxima" (Tiago 5.7-8).

Tiago está falando aqui a respeito da Segunda Vinda. Naturalmente, Jesus é o Lavrador. Ele não veio
ainda, isso é bem óbvio, portanto Ele está esperando por uma razão ou outra, não é verdade? O que
impede a Sua vinda?

As Escrituras nos dizem porque Ele está esperando e pelo que Ele está esperando.

Ele está esperando "o precioso fruto da terra, até que receba a chuva temporã e a serôdia".

("O precioso fruto da terra" significa uma colheita). Jesus ainda não recebeu a colheita que está
para vir; Ele não tem recebido ainda a plenitude da chuva temporã e serôdia. Mas eu creio que Jesus
virá novamente.

Jesus disse que Ele voltaria.

Os anjos disseram que Ele vem outra vez.

A Palavra de Deus ensina que Ele virá novamente.

Temos um culto cada noite de quarta-feira no Centro de Treinamento Bíblico Rhema (Rhema Bible
Training Center) e cada vez que tenho estado lá a fim de dirigi-lo, eu tenho usado este versículo de
Tiago. Não poderia me apartar dele. De fato, algumas noites ao me aprontar para a despedida, o
Espírito Santo dizia: "Bem, você não leu Tiago 5.7 e orou, portanto, faça isso". Assim fazia.
Aprendi faz muito tempo que vale a pena obedecer a Deus.

Muitos tem perguntado: "Há uma nova onda a caminho? Já estamos nessa onda agora? Há mais
para vir?" Pessoalmente, eu creio que entramos nessa nova onda em 1982. Certamente há mais para
vir.

O nosso texto fala a respeito da "chuva temporã e serôdia". Outra referência é

Zacarias 10.1: "Pedi, ao Senhor chuva no tempo da chuva serôdia; o Senhor, que faz os
relâmpagos, lhes dará chuveiro de água, e erva no campo e cada um".

Entre outras coisas, a chuva tipifica um refrescamento ou benção. Tiago escreveu esta carta a cristãos



hebraícos, que conheciam a respeito das chuvas de Israel. As primeiras (ou temporãs) chuvas
ocorriam em novembro, depois da colheita de outono, a fim de preparar a terra para a futura
plantação. A chuva serôdia, naturalmente, vinha na primavera, antes da colheita, a fim de amadurecer
a safra.
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Em tempos passados, temos ouvido pregações e ensinamentos sobre as trevas que cobrirão a terra
nos últimos dias, mas creio que o povo esqueceu a respeito do resto da profecia:

Isaías 60.1-3

1. Levanta-te; resplandece, porque já vem a tua luz, e a glória do Senhor vai nascendo sobre ti.

2. Porque eis que trevas cobrirão a terra, e a escuridão os povos; mas sobre ti o Senhor virá
surgindo, e a sua glória se verá sobre ti.

3. E as nações (gentios) caminharão (virão) a tua luz.

Isaías está em realidade profetizando sobre o glorioso acesso dos gentios a Igreja.

Vem vindo uma manifestação da Sua glória, diz Isaías.

Em Atos 2, Pedro pregou um sermão no Dia de Pentecostes, referindo-se ao Senhor Jesus Cristo e a
Sua ressurreição. Mas em Atos 3, a mensagem de Pedro alcançou até os tempos do fim, ela é uma
mensagem que se aplica a nós.

No versículo 19 ele disse:

"Arrependei-vos, pois, e sejais convertidos, para que sejam apagados os vossos pecados, quando
vierem os TEMPOS DO REFRIGÉRIO, pela presença do Senhor".

A versão Standard Americana dá uma tradução melhor: "Arrependei-vos, portanto, e voltai
novamente, para que sejam apagados os vossos pecados, para que venham tempos de refrigério,
pela presença do Senhor."

Vamos continuar lendo em Atos:

Atos 3.20-21

20. E envie ele a Jesus Cristo, que já dantes vos foi pregado.

21. O qual convém que o céu contenha até OS TEMPOS DA RESTAURAÇÃO de tudo, dos quais
Deus falou pela boca de todos os seus santos profetas, desde o princípio (do mundo).

Você verificará que a palavra grega traduzida "restituição" no versículo 21 (na versão inglesa),
também poderá ser traduzida como "RESTAURAÇÃO" , e assim é lida em muitas traduções.



Notem que Pedro ligava os tempos de refrigério (que frequentemente chamamos de

"reavivamentos") com a Segunda Vinda de Cristo. Assim Pedro nos ensinou que tempos de
refrigério viriam da presença do Senhor no tempo da volta do Senhor.

Há portanto, duas coisas a serem notadas: (1) tempos de refrigério, e (2) tempos de restauração. Esta
passagem de Atos nos ensina que logo antes da Segunda Vinda do Senhor, teremos a experiência de
ambos.

Alguns perguntam o que quero dizer por "restauração". Quero dizer a restauração do poder de
Cristo, restauração da autoridade de Cristo, e restauração do caráter de Cristo.

Deus quer que todas estas três características sejam exibidas na vida da Igreja e nas vidas
individuais dos cristãos.

Cristo é a Cabeça da Igreja. Nós somos o corpo. Você sabe que a sua cabeça não pode exercer
qualquer autoridade a não ser através do seu corpo, assim Jesus não vai pessoalmente exercer
qualquer autoridade sobre a terra a não ser através da Sua Igreja, 2

Jesus fez a Sua obra através da Igreja, mas os membros da Igreja tem sido tão fracos que não
reconhecem a autoridade e o poder da Cabeça, a autoridade que pertence a eles.

Há muitas coisas que o Senhor deseja fazer, e Ele tem tentado fazê-las, por muita gente, mas eles não
O deixam! (Eu trato deste assunto em detalhe no meu livro: "A Autoridade do Crente")

Capítulo 2

UMA MENSAGEM PARA OS CRENTES

Ultimamente o Senhor tem repetidamente trazido a minha atenção o quarto capítulo de Efésios. Paulo
está escrevendo aqui para a Igreja de Éfeso, crentes cheios do Espírito.

Notem o que ele disse:

Efésios 4.22-24

22. Que quanto ao trato (conduta) passado, vos despojeis do velho homem, que se corrompe pelas
concupiscências do engano.

23. E vos renoveis no espírito do vosso sentido (mente); 24. E vos revistais do novo homem, que
segundo Deus é criado em verdadeira justiça e santidade.

Revistais do novo homem! Aquele novo homem é Cristo em você, a esperança da glória.

Aquele novo homem é o homem no seu interior que tornou-se uma nova criatura em Cristo Jesus.

"Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é (ele é, não será) uma nova criatura (ou



criação)..."(2 Coríntios 5.17).

Aquele homem no seu interior é um novo homem, criado em justiça e verdadeira santidade, como
acabamos de ler em Efésios 4.24.

Mesmo que Paulo tenha dito "despojeis do velho homem", mas ainda estamos vivendo na carne, e
aquela carne ainda não foi redimida. A nossa carne, nosso corpo, vai querer continuar fazendo aquilo
que ela sempre tem feito. Portanto, como que nos revestimos do novo homem, e como que nos
"despojamos" do velho homem? Vamos ler adiante em Efésios 4:

Efésios 4.25-26, 28

25. Pelo que deixai a mentira, e falai a verdade cada um com o seu próximo... (a mentira não vai
com o novo homem).

26. Irai-vos, e não pequeis; não se ponha o sol sobre a vossa ira. (Como que você pode ficar
zangado e não pecar? Guardando a sua boca fechada. A ira não pertence ao novo homem; ela faz
parte do velho homem).

28. Aquele que furtava não furte mais; antes trabalhe, fazendo com as mãos o que é bom, para que
tenha que repartir com o que tiver necessidade.

Paulo colocou ambas as palavras lá: "trabalho" e "fazendo". Ele não disse: "Que ele procure a
assistência social". Podíamos fazer um pequeno desvio aqui e pisar em alguns calos!!
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No tempo da igreja primitiva os governos civis não tinham nenhum programa de assistência social. A
igreja cuidava dos seus próprios necessitados, incluindo viúvas e órfãos. Paulo, todavia, escrevendo
para Timóteo, disse que quando as viúvas tivessem filhos ou sobrinhos, estes deviam sustentá-las,
não a igreja. Em outras palavras, só se as viúvas tivessem alguns parentes, estes deviam cuidar delas
(1 Tim 5.3-8).

Nós já abandonamos isso; o governo está fazendo tudo; o governo é quase Deus, você percebe. Mas
Paulo disse que os parentes das viúvas deviam cuidar delas. E ele disse que os crentes deviam
trabalhar com as próprias mãos para ganharem o seu sustento.

Temos estudantes que frequentam o colégio e querem viver as custas de outros estudantes. Eles
chamam isso de "viver pela fé". Eu chamo isso de "viver pela ignorância" .

Eles viverão com alguém enquanto puderem.

Não! O Senhor nos mandou trabalhar. (Se Ele lhe disse para não trabalhar, então Ele suprirá as suas
necessidades; você não terá que ser um peso para pessoa alguma).

Mas temos esse tipo de pessoas cada ano. Há muitos vigaristas religiosos no mundo. Eles acabarão
com tudo que você possui, se você não tomar cuidado. E alguns desses vigaristas se apoiam sobre o



que eles pensam que a mensagem da fé diz, mas não é isso que ela diz, de forma alguma.

Eles querem "reivindicar" tudo que você possui. Um camarada tentou "reinvidicar" o meu Bronco
Vermelho (cavalo não domado do Oeste dos E.U.A). Isso é ser cobiçoso. Se ele quiser um Bronco
Vermelho ele poderá reinvidicar um, mas não o meu! Eu ainda tenho o meu Bronco Vermelho, e
aquele camarada ainda está a pé!

Um homem que está vivendo de outras pessoas está, em realidade, roubando delas.

E enquanto estou tocando neste assunto, afirmo que pessoas que vão a uma igreja e nada contribuem,
que nunca pagam os seus dízimos ou oferta, estão roubando do resto das pessoas que contribuem.
Elas querem ser abençoadas, mas querem que o outro camarada pague por isso.

Essas pessoas precisam se descatar do caráter de um ladrão e revestirem-se do caráter de Jesus. Ele
era um doador!

Capítulo 3

RESTITUIÇÃO DO CARÁTER

Paulo continua falando sobre o "homem novo" em Efésios 5.3... "Mas a prostituição, e toda a
impureza ou avareza, nem ainda se nomeie entre vós, como convém a santos..."

(Não apenas não pratiquem, mas não permitam que a prostituição e toda a impureza nem sejam
nomeadas uma só vez entre vós).

Por " impureza", Paulo não está falando de tomar um banho e usar desodorante. Ele entra em mais
detalhes em Romanos 1.

Romanos 1.24, 26-28
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24. Pelo que também Deus os entregou as concupiscências de seus corações, para desonrarem
seus corpos entre si. (Essa é a impureza sobre a qual Paulo está falando).

26. Pelo que Deus os abandonou as paixões infames. Porque até as suas mulheres mudaram o uso
natural, no contrário a natureza. (Não é natural para uma mulher desejar outra mulher, mas é
natural para uma mulher desejar um homem).

27. E, semelhantemente, também os varões, deixando o uso natural da mulher se inflamam em sua
sensualidade uns para com os outros, varão com varão, cometendo torpeza e recebendo em si
mesmos a recompensa que convinha ao seu erro.

28. E, como eles se não importaram em ter conhecimento de Deus, assim Deus os entregou a um
sentimento perverso, para fazerem coisas que não convém.



Notem que Paulo usa a palavra "impureza" em relação com as lésbicas e os homossexuais. Ele disse
para deixar a fornicação, impureza e a cobiça, que não sejam nem uma vez nomeadas entre vós.

Portanto, é necessário haver uma restauração, não somente do poder e da autoridade de Cristo, mas
também do caráter de Cristo.

Devemos andar na luz da lei do amor e não fazermos coisas que ofendem outras pessoas.
Pessoalmente, fico ofendido por alguns desses carismáticos que andam por aí

segurando um cigarro ou caximbo, ou servindo aperitivos.

Eles sempre argumentam: "Paulo disse: Beba um pouco de vinho para o bem do seu estômago".
Bem, se você tivesse vivido onde a água era poluída nos dias de Paulo, você

provavelmente teria feito a mesma coisa. Mas isso não lhe dá uma desculpa para ser hoje um
bebedor de vinho.

Até Paulo disse: "Se o comer a carne que foi oferecida a ídolos escandalizar o meu irmão, eu
nunca mais comerei carne enquanto o mundo existir". Eis a questão.

Minha esposa e eu conhecíamos alguém que era um alcoólatra antes que ele nascesse de novo. Ele
vivia uma vida direita, reta, santificada durante uns 20 anos numa igreja do Evangelho Pleno. Então
começou a renovação carismática, e muita gente de fora, que não foi ensinada a revestir-se de
santidade (o caráter de Cristo), entrou na igreja.

Ao participar de uma convenção, esta mulher entrou num restaurante e viu um ministro carismático e
outros cristãos bebendo vinho com a sua refeição. Ela pensou para si mesma: "Se eles podem fazer
isso, eu também posso!"

Ela começou a beber novamente, e aquele demônio de alcoolismo tomou posse dela mais uma vez.
Ela tem sido uma alcoólatra durante muitos anos, amarrada, sem poder se libertar.

Você poderá dizer o que quiser, mas eu não quero isso na minha consciência quando estiver em pé
perante o meu Deus e Ele dirá: "Você fez essa pequenina tropeçar".

"Mas você não entende a graça". Alguém argumentará. Sim eu entendo a graça. O

problema é que você não entende a Bíblia.

Capítulo 4
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RESTAURAÇÃO DOS DONS

O plano de Deus para o fim dos tempos inclui um tempo de restauração da Sua glória, um tempo de
restauração do Seu poder, e um tempo de restauração dos Seus dons e ministérios para com a igreja.



Tenho visto manifestações ocasionais da glória de Deus através dos meus anos de ministério. Tenho
frequentemente visto a presença de Deus entrar no salão aparecendo como uma nuvem. Umas quatro
vezes tenho visto algo como ondas rolando para dentro pelo fundo da igreja e pairando por cima das
pessoas. Não obstante parecem como ondas, elas eram como uma nuvem branca, uma manifestação
de Sua glória.

Estou firmemente convencido de que veremos mais disso nestes tempos do fim.

Vamos nos mover para dentro de uma manifestação maior de sinais e maravilhas como jamais vimos
no passado. Creio que vai haver um reavivamento sobrenatural.

Em Efésios 4.11 vocês verão que quando Cristo subiu ao alto, Ele deu dons aos homens: alguns
apóstolos, alguns profetas, alguns evangelistas e alguns pastores e instrutores para o
aperfeiçoamento, ou amadurecimento, do Corpo de Cristo.

O nosso erro tem sido que só temos reconhecido três desses dons: O pastor, o evangelista, e o
instrutor. Para a Igreja jamais ser o que Ela devia ser, e para termos o ministério e fazer a obra que
Deus pretendia, temos que ter a manifestação do ministério quíntuplo. Precisamos reconhecer os dons
ministeriais, honrá-los e permitir-lhes funcionar da maneira que Deus deseja que funcionem.

Devemos também reconhecer o que chamamos de dons ou manifestações do Espírito Santo: a palavra
de sabedoria, a palavra de conhecimento, fé, dons de curar, a operação de milagres, profecia,
discernimento de espíritos, várias qualidades de línguas, e interpretação de línguas (1 Cor 12.8-10).

Notem agora o próximo versículo, 1 Coríntios 12.11: "Mas um só e o mesmo Espírito opera todas
estas coisas, repartindo particularmente a cada um como quer".

Notem que Ele não está dividindo o dom; Ele está dividindo a manifestação do dom.

O que chamamos de dons do Espírito pertence a Igreja. Eles existiram o tempo todo; eles apenas tem
permanecido adormecidos. A manifestação deles é dada a membros individuais do Corpo de Cristo,
conforme o Espírito quer.

Temos também de compreender isto: Aqueles que ocupam os cargos do ministério quíntuplo são mais
ou menos equipados com alguns desses dons espirituais a fim de funcionarem nos seus cargos. Por
exemplo, para operar no cargo de profeta, a pessoa precisa ter uma manifestação consistente de pelo
menos dois dos dons de revelação (a palavra de sabedoria, a palavra de conhecimento, ou
discernimento de espíritos) mais profecia.

Um profeta é alguém que tem visões e revelações; a palavra de sabedoria opera nos profetas. Por
outro lado, qualquer crente poderá ter uma manifestação da palavra de conhecimento a medida que
surgir a necessidade.
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Vai haver uma renovação dos dons espirituais. Eles vão estar ainda mais em manifestação. Estou
vendo isso no nosso ministério, e outros estão vendo a mesma coisa no deles. (Para uma busca mais



profunda neste assunto, vejam o meu livro ou guia de estudos: "Os Dons Ministeriais" ).

Em conclusão, virem para outra porção das Escrituras:

Lucas 5.36-38

36. E (Jesus) disse-lhes também parábola: Ninguém tira um pedaço dum vestido novo para coser
em vestido velho, pois que romperá o novo e o remendo não condiz com o velho.

37. E ninguém (ninguém!) deita vinho novo em odres velhos; doutra forma o vinho novo romperá
os odres, e entornar-se-á o vinho, e os odres se estragarão.

38. Mas o vinho novo deve deitar-se em odres novos, e ambos juntamente se conservarão.

Você deve entender a ilustração que Jesus está usando. Estes "odres" era feitos de pele. Uma vez que
o vinho fosse colocado neles, eles dilatavam e mudavam de formato. A medida que os odres
envelheciam, eles se tornavam quebradiços, e se o vinho fosse colocado num odre velho, este se
romperia.

Portanto, eles renovariam aqueles odres velhos. Primeiro, encharcava-os em água por longo tempo.
Segundo, eles pegavam óleo de oliva e esfregavam-o no odre até que ele se tornasse macio e flexível
novamente. Então os odres (peles) tornavam-se como novos novamente; eles podiam colocar vinho
novo neles e eles não se rompiam.

Jesus estava dizendo que indivíduos, igrejas locais, ou denominações frequentemente são como
aqueles odres velhos, vazios, mortos e quebradiços.

Como que podemos ser encharcados de água fria sem sermos renovados? Paulo, falando a igreja
disse em Efésios 5.26, "Para a santificar, purificando-a com a lavagem da água, pela Palavra".
Lavagem da água pela Palavra!

Portanto, deverá haver uma nova restauração da Palavra de Deus. E nestes tempos da fim, Deus tem
levantado o ministério de ensinamento para este propósito específico.

Muitos de nós, louvado seja Deus, temos sido saturados com a Palavra de Deus.

Outros ainda precisam ser. A menos que sejam, eles jamais poderão reter o vinho novo.

Sabemos que depois de encharcar os odres na água, eles esfregavam óleo de oliva neles até eles se
tornarem macios e flexíveis. O óleo é um tipo do Espírito Santo. O

salmista disse: "... serei ungido com óleo fresco" (Salmo 92.10).

Óleo fresco! É isso de que precisamos hoje: uma nova unção de óleo, o Espírito Santo, e isso vem
vindo!

Um ministro Pentecostal da Inglaterra me visitou alguns anos passados aqui no meu escritório no



campus do Rhema. Ele já está com os seus 70 anos. Smith Wigglesworth teve uma semana de
reuniões na sua igreja na semana antes dele ir para o seu lar celestial para estar com o Senhor.

Este irmão me contou o que Wigglesworth disse-lhe naquela semana antes dele ir para o seu lar
celestial em 1947: "Vem vindo um movimento de Deus, mas eu não estarei vivo para vê-lo".
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O irmão inglês continuou: "Wigglesworth disse que o maior movimento de Deus ainda está para vir
nos anos 80". (Eu sempre tive a mesma convicção). Ele me disse que Wigglesworth ainda
profetizou:

"No nosso dia, neste reavivamento, temos tido um movimento de dons do Espírito, mas
pouquíssimos ensinamentos da Palavra. Está para vir um reavivamento do ensinamento da
Palavra de Deus, e depois disso virá o reavivamento, virá aquela nova unção do Espírito. E a
combinação dos dois reavivamentos trará o maior movimento que jamais temos visto".

Será que vem vindo uma nova onda? Algumas pessoas estão esperando algo completamente novo;
algo que jamais aconteceu antes. Neste sentido, nunca haverá uma nova onda. Deus vai fazer tudo
aquilo que Ele sempre fez antes.

Vá lá para o oceano e observe as ondas chegando. Você poderá dizer: "Essa é uma onda nova". Sim,
ela é diferente da onda que veio antes, mais ainda é a mesma água, mesmo que seja mais alta do que
a primeira onda.

O movimento de Deus frequentemente vem mansamente. Mas ele continua a empurrar, até que, antes
de você perceber, ela cobre o território inteiro.

A verdade é que a nova onda começou em 1982. Ela está aqui agora! Ela está

reunindo força viva. Ela vai continuar a varrer tudo a sua frente com cada vez maior poder, um maior
movimento do Espírito, poder, autoridade e o caráter de Deus.

Há um movimento de Deus operando até em alguns países comunistas. Eu creio que vai haver uma
onda de maré alta de grande glória que varrerá todas as nações para dentro do reino nestes últimos
dias!

Você pode perceber uma nova unção agora mesmo!

CONFISSÃO: Obrigado, Senhor, pela chuva, o derramamento do Espírito Santo, a chuva temporã e a
serôdia. Obrigado, Senhor, pela colheita, os preciosos frutos da terra.

O reavivamento não vem vindo. A nova onda não se aproxima. O reavivamento (restauração) já está
aqui! E eu estou nele. E ando nele. E faço parte dele. E continuarei a fazer parte dele. E a obra de
Deus será feita!

PROFECIAS



Sentai por aí preguiçosamente e não reconheças o movimento do Espírito. Não vos alimenteis da
Palavra de Deus. Mas, pelo contrário, andai na carne, satisfazendo os desejos dela, e perdereis
completamente aquilo que está acontecendo nesta hora e neste dia.

Mas correspondei a Palavra de Deus. Sim, encharcai a vossa mente e o vosso coração
completamente com a Palavra. Não permitais que aquela Palavra não apenas não se afaste da vossa
vista, mas escondei aquela Palavra no meio do vosso coração, falando-a, praticando-a, e fazendo-a.

E então será dito de ti: o Senhor é o meu Ajudador e o meu Guardião. Não ando atrás do homem, nem
dos pensamentos do homem. Mas ando na luz da revelação da Sua Palavra santa. Ando no poder do
Seu Espírito. Ando na glória do Seu poder. E permaneço forte nEle. E quando os ventos da
adversidade soprarem, como certamente soprarão, e quando os fogos da perseguição arderem, como
certamente arderão; e quando as línguas 8

dos homens falarem contra ti, como certamente falarão; tu apenas sorrirás e dirás: "Eu presto contas
ao Senhor. Fico em pé perante o Seu assento de julgamento, e naquele dia poderei dizer: Senhor,
eu fiz o melhor. Tenho sido fiel. E Ele dirá a mim: Bem feito, bom e fiel servo. Entra nas bênçãos
do Senhor, preparadas para ti antes da fundação do mundo".

Sim, diz o Senhor dos Exércitos, estejais preparados. Estejais prontos. Andai Comigo e sejais
sensíveis ao Meu Espírito. Não somente tu e a tua família serão abençoados, mas o teu vizinho será
abençoado, e todos com os quais entrares em contato serão abençoados; e as bênçãos do Senhor
fluirão como um poderoso rio.

-------x-------x-------

Mas muitos tem dito: "Ó, eu perdi a oportunidade. Gostaria de poder esquecer o passado: aqueles
erros, aquelas faltas, aqueles fracassos, e até aquele terrível mal e pecado que cometí".

Sim, diz o Senhor dos Exércitos, não considerai como nada o Meu Sangue. Lembrai do Meu Sangue,
o Sangue divino, o Sangue do Filho divino de Deus o qual foi derramado para a remissão de
pecados. E sim, o Senhor tem declarado: "Eu, Eu mesmo, sou Aquele que apago as tuas
transgressões; e não me lembrarei da tua iniquidade".

Portanto, não vivais no passado. Não pensai mais naquilo que é passado. E quando o inimigo
apresentar uma figura do seu passado perante a sua mente, dai uma gargalhada e digais: "Há, há, há,
há. Isso não existe, sr. diabo. Isso não existe, porque o Pai já apagou isso, e o sangue lavou tudo
isso embora, e agora eu estou em pé Nele!"

E o inimigo poderá persistir, mas quanto mais ele persistir, tanto mais darás gargalhadas dele. Dê
gargalhada na sua cara, e ele fugirá e se esconderá, e tu permanecerás no poder de Deus, no Seu amor
e justiça e misericórdia.

-------x-------x-------

Mas alguns tem dito: "O Senhor jamais poderia me usar. Sou tão fraco e indigno.



Não correspondo ao que era esperado de mim".

Sim, diz o Senhor dos Exércitos, não julgues a ti mesmo conforme a visão do olho do homem, nem se
conforme ao julgamento do intelecto do homem. Mas antes, julgues a ti mesmo de acordo com a
revelação da Minha Palavra. Lembra-te do que fiz Eu, Eu mesmo, que apaguei as tuas transgressões e
me recusei a lembrar das tuas iniquidades.

Que fui Eu, Eu mesmo, quem te fez uma nova criatura em Cristo Jesus. Porque está

escrito: "Criado por Deus em Cristo Jesus" (Ef 2.10). E não fiz uma nova criatura que não pudesse
ficar em pé na minha presença de se encolheria de modo de Mim e fugiria de Mim e clamasse: "Sou
indigno e perdido".

Não, lavando no sangue, limpada pela Sua Palavra, enchido com o Seu Espírito, tendo se tornado seu
filho, sim, um filho de Deus. Portanto vem! Vem ousadamente pelo sangue, mesmo até a Minha
própria Sala do Trono, e tornes conhecidos os teus pedidos.

Tenhas consciência de que é lá que tu pertences, e comeces a tornar-te sensível ao Meu Espírito que
habita no teu espírito, pois Ele te guiará a toda verdade. Ele te mostrará

coisas por vir.

E todos serão usados pelo Senhor. Não haverá nem um membro no Corpo de Cristo que não será
usado. Nem todos terão o dom de ministério ao Corpo, mas todos poderão funcionar no seu lugar.
Portanto, temos o teu lugar.

"Ó", alguns dizem, "Eu não conheço o meu lugar". Faças o que a tua mão acha para fazer. Sim,
ministros onde quer que fores. Fales a Palavra de Deus, e a Palavra farás a obra.
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Sim, diz o Senhor dos Exércitos, tu não virás de mãos vazias, não serás estéril; mas, pelo contrário,
virás na Minha presença, eventualmente ficarás em pé perante o Meu próprio trono, e a colheita será
grande.

E serás feliz. E muitos, muitos, muitos se levantarão naquele dia e te chamarão de abençoado: E
serás um grande dia. Sim, diz o Senhor, portanto, trabalhes. Trabalhes enquanto é dia, pois a noite
vem quando nenhum homem poderá trabalhar.

-------x-------x-------

Pensas tu que tens visto a plena manifestação da Minha glória? Pensas tu que tens visto a plena
manifestação do Meu Espírito? Pensas tu que tens visto a plena manifestação dos Meus dons?

Sim, tens apenas visto um pouco: um vislumbre aqui, e um vislumbre lá, um pouco aqui e um pouco
lá. Mas o teu olho verás e o teu ouvido, ouvirá a manifestação da glória de Deus, a manifestação dos
dons de Deus. E terás motivo de muito regozijo.



-------x-------x-------

Sim, diz o Senhor dos Exércitos, não esperes a vinda do inimigo como uma inundação que virá sobre
ti, mas esperes a glória de Deus que repousará sobre ti. Esperes que o Espírito de Deus que reside
em ti funcione assim como as Santas Escrituras declaram que Ele funcionará.

E Ele surgirá em ti e dará iluminação a tua mente e direção ao teu espírito. Pois está

escrito: "Ele vos mostrará coisas por vir". E jamais serás deixado em trevas, pois não sois filhos
das trevas; sois filhos da luz!

E andarás na luz cada dia. E a obra de Deus será cumprida. E a glória do Senhor brilhará sobre ti. E
muitas vezes homens, isto é, homens naturais, homens em trevas, verão o brilho sobre ti. Eles até
verão a glória sobre ti. Eles até verão a luz brilhando em ti, e virão e andarão contigo e serão
abençoados para todo o sempre.
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